



Radetzky - Orden

Günter Schuerchs Grätzelfest in Edelstal

Am Samstag, dem 19. Juli 2014, hat der Ordenschronist des Radetzky-Ordens, Günter Schnürch, in seiner Heimatgemeinde Edelstal zu einem Grätzelfest eingeladen. Bei strahlendem und sehr heißem Sommerwetter sind vor allem viele Bewohner von Edelstal, an der Spitze Bürgermeister Obstlt Gerald Handig, der Einladung zu dem Fest gefolgt, welches zusammen mit dem Radetzky-Orden als Benefiz-Veranstaltung für den „Sterntalerhof“ stattgefunden hat. Mit dem Reinertrag aus diesem Straßenfest soll das Kinderhospiz „Sterntalerhof“ im südlichen Burgenland unterstützt werden.

Vollster Dank und uneingeschränkte Anerkennung für die Vorbereitung und Ausrichtung des Grätzelfestes gebührt vor allem Günter Schnürch und seiner Gattin Margit. Überaus charmant war auch das „Service-Team“ in Form der reizenden Enkleli9nnen von Günter Schnürch und deren ebenso lieben Freundinnen.

Als Gäste konnte Günter Schnürch neben dem Edelstaler Bürgermeister Handig noch als Vertreter der Austria Humanitas Corp., Obst Reg. Rat Alfred-Wilhelm Kettl, und seitens des Radetzky-Ordens dessen Großmeister willkommen heißen. Es war nur zu schade, dass nicht mehr Ordensritter den Weg nach Edelstal genommen haben!



Radetzky Orden
Ferschnitz